

幸ヶ谷小 おやじの会 2月度議事録

開催日時	2023年2月18日(土)16時45分～18時00分
場 所	幸ヶ谷小学校 グリーン棟2階 音楽室
出席者 20名	会長(海老澤)、副会長(大関、平尾)、会計監査(高津)、IT(藤津、和田(耕))、地域担当(國井)、書記(井上、池西)、会計(田栗)、和田(光)、佐藤(賢)、杉田、江藤、中村、鈴木(圭)、須藤、鈴木(隆) <オンライン(Skype)> 鈴木(俊)、伊藤(明)
議事	<p>01. 2/18(土)ハッピー&スマイルデー開催報告(海老澤さん+ブース担当)</p> <p>①高学年「いま知っておきたいお金と経済」(須藤さん) 児童にはアンケートにも回答してもらったが、勉強になり良かったとの感想が多かった。</p> <p>SDGsやESGといった言葉は知ってはいたが、それが世の中で実際にどのように使われているのかを知れて良かったという内容が多かったように思う。</p> <p>②高学年「だし・うまみの秘密」(海老澤さん) 会社の45分のコンテンツを60分に焼き直して実施した。 味噌湯に味の素を入れたらどういう風に変化するのかというものだったが、期待通りの反応だった。 自分にとっても新たな発見があったり、子供の素直な反応が見れて面白かった。</p> <p>③中学年「JR横浜駅社員のお仕事」(高津さん)</p> <p>④低学年「よるのせんろをのぞいてみよう」(高津さん) JR関係者に協力してもらい、企画。去年はコロナによりハピスマが見送りとなり実現できなかったので、今年こそはと考えての実施。④については正門から軌陸車を校内に持ち込んでのデモンストレーションも実施。 子供達も非常に楽しんでもらえてよかった。</p> <p>⑤低学年「トントンたけうま」(國井さん) 低学年の子供達の反応が非常に楽しかった。</p> <p>02. 3/5(日)地区社協主催豚汁会出店について(海老澤さん) 現時点で10人弱が集まっているが、可能であればもう少し人手が欲しい。再度告知を予定。 綿菓子(値段設定は100円/個):物品はこれから購入予定。 ポップコーン(値段設定は100円/個):油2本在庫あり。それ以外はこれから購入予定。 ※袋は大きめにして量は多少増やすかについて要検討。 発電機2台で問題ないかについては、改めて確認。</p> <p>03. 次年度役員改選について(海老澤さん) 会長・副会長は来期も続投予定。 会計監査は高津さんが退任予定で、佐々木(亮)さんが立候補。 書記からは佐々木(亮)さんが退任予定で、杉田さんが立候補。 ITからは杉山さんが退任予定で、須藤さんが立候補。 地域担当は國井さんが続投予定。 会計の佐々木(直)さんは仕事の都合もあり定例会への参加が難しくなる見通しだが、</p>

継続をお願いする予定。

04. 3/18 (土) おやじの会総会について (海老澤さん)

特段新たな審議事項はない。今期の活動の総括と、来期の予定について審議予定。

05. 3/18 (土) おやじ卒業パーティについて (須藤さん)

シーサイドバー・ネプチューンを貸し切って実施予定。会費は 5000~6000 円の見込み。OB も多数出席予定。コロナ以降実施できていなかったのが、OB 対象者はのべ 30 人ほどになる。

今週、藤津さんと下見に行き、貸し切りには最高の場所であると確認。50 人でも十分入れるようなスペースになっている。

3 月 4 日に出欠を締め切るが、現在 13 人の申し込みがある状況。このタイミングで 13 人というのは、今後かなり伸びていく見込み。

06. 会計オンライン精算について (会計担当)

PayPay を使ってお金の授受をすることを想定している。そのため、お互いに電話番号をやり取りが必要。

会計側は送受信の履歴を保存することで公正性を担保する予定。

ただし PayPay では現状画像をやり取りできないので、レシート等のエビデンスは Box に入れ、共有リンクの URL を授受することで金額を確認することにする。

まずは直近で入金・出金の両方が発生するロボット工作イベントの会計でトライアルを実施してみる。

07. マイクロビットイベント準備進捗について (大関さん)

鎌倉ファブラボと共催。事前準備を 4 月 8 日、本番を 5 月 13 日に予定。

4 月 8 日の事前準備はインストラクターの指導料として 1 グループ 5000 円が必要になるとのこと。

また、マイクロビット本体の購入のために 3900 円/台が必要。

パソコンについては、Windows でも Mac でも良いとのことだが、各自持ち込んで欲しいとのこと。Wifi は鎌倉ファブラボのものをお借りする。

本番に向けた準備は、まだ具体的に進んでいないが、徐々に進めたい。

次回総会の後にでも、本番の具体的なイメージをお持ちするので議論したい。

→マイクロビットを使ったプログラミングがどのようなものなのかが保護者にも分かるようなチラシが作れると良い (今回はクローズの予定だが、おやじの会のメンバーに募集をかけるとしても分かりやすく伝わる方が良さそう)。

08. 逃走中 2nd 開催について (海老澤さん)

4 月 22 日に開催予定。例年はピクニックイベントを開催してきたが、マンネリ化していることもあり、おやじの会のアピールの仕方を変えて、代替イベントとして位置付けてみてはどうか。また、熱中症回避の目的もある。

新 1 年生をどうするのが課題だが、皆やりたいと思っていると思うので、簡素化して実施することにして、新 1 年生も対象にしたい。

また、見学希望者は見学をして良いことにしてはどうか。この点は詳細を詰めることとする。

入学式にチラシを配布して、アピール度を高めるような感じでやっていきたい。

イベント担当者としては、リーダー：海老澤、コアメンバー：大関、須藤、池西、杉田で対応予定。

	<p>09. 2/18 (土) 学校運営協議会内容報告 (海老澤さん) 40分授業の試行結果、スポフェス・ステフェスの予定、イベントへの保護者の参加人数制限等について話し合われた結果が共有された。 特におやじの会が関係するのはスポフェスだが、10月21日(土)に確定した。今年度は全学年児童をグラウンド参加とし、午前中で実施しきるとのこと。また、保護者は3グループに分けて入れ替え制とするとのこと。おやじの会のオペレーションに大きく影響する決定のため、8月定例会から松永先生を呼んで検討を進めることになった。 また、協議会に参加していた学識者からは、学校運営協議会や関連する活動をここまで活発に行っている小学校は稀とのこと、そしてそれらの活動はもっと対外的に情報発信して欲しい旨、激励を受けたとの共有があった。</p> <p>10. PTA より (鈴木(隆)さん) 来季役員はある程度決まった。松本会長は続投予定。 副会長2名か3名を新任として迎える予定。柴田さんは新任副会長のサポートをしてもらう予定。</p> <p>11. 地域・共育倶楽部より (國井さん) 例年4月末に実施していたピクニックは、地引網に変更され、今年は5月13日に二宮で実施予定。飲食はないかもしれない。なお、マイクロビットイベント本番と同日開催となる見込み。</p> <p>12. その他 新しい防災倉庫が出来上がり、備品を移動させたいので、2月26日(日)の朝に何人か協力をお願いしたい。防災に興味がある方はぜひ。 次回は総会となる。3月18日(土)16時開始予定。</p>
次回開催予定	次回定例会は3月18日(土)16:00~